

PREMIÈRE SORTIE APRÈS LA PROMULGATION
DE LA LOI SUR LES RETRAITES



Discours d'Énarque

Description

Enfin, ce président n'est ni perspicace, ni clairvoyant. D'un discours à l'autre, on constate que cet homme n'a aucune intelligence des situations, mais qu'il reste convaincu qu'il est un génie. Après avoir promulgué la loi sur la réforme des retraites, le génie a cru bon de s'adresser aux français.

Le mardi 18 avril, nous avons eu droit à un discours d'une dizaine de minutes, dont le contenu n'a jamais été, de mémoire de discours présidentiel, aussi insignifiant, aussi creux, aussi vide de sens, dépourvu d'empathie pour les français, et sans projets concrets.

Pierre Bilger, l'ancien avocat général de la Cour d'Appel de Paris, a qualifié ce discours de « *répétitions d'éléments et d'annonces qui avaient déjà été prononcés lors du dernier entretien télévisé, et lors des vœux du président de la République le 31 décembre 2022?*

A l'exception d'un bref préambule sur l'adoption d'une loi sur les retraites, et sans la moindre allusion aux péripéties parlementaires ni à celles de la rue, Emmanuel Macron, une fois de plus, n'a pas su trouver les mots qui permettent d'apaiser le pays.

Le président a fait un simple rappel de ses priorités, qui consistent entre autres, à mettre en place plus de policiers et plus de magistrats, sans doute pour aider la magistrature à mieux culpabiliser les innocents, et à mieux innocenter les coupables, ce qui est devenu en matière de justice une des exceptions françaises, s'il en est...

Emmanuel Macron aurait pu saisir cette occasion pour montrer qu'il n'avait pas été insensible au bouillonnement de la France. Au contraire, son discours, un foutage de gueule à la barbe des français, a contribué à excéder davantage un peuple déjà en colère.

D'où vient cette volonté d'Emmanuel Macron de ne jamais répondre à l'attente du pays ? Il est clair que pour ce génie, les questions quotidiennes des français se situent hors des préoccupations de l'exécutif.

Cette stratégie à quelque chose de déconcertant voire d'inquiétant, car le président ne semble même pas voir à quel point il irrite au lieu de pacifier. Ce 18 avril, on peut craindre qu'il ait aggravé les

ressentiments.

Le pacte entre lui et le peuple est bien rompu, et ce n'est pas ce message à deux balles, jeté à la face du peuple, qui fera progresser le schmilblick engendré par Macron et sa clique.

Pour sortir de cette impasse, et inverser son déficit d'images, E.Macron vient de brandir un ultime jouet qu'il croit être un atout. Il nous propose un marathon de 100 jours à travers le pays pour se réconcilier avec les français.

Le jeu consiste à se lancer dans une tournée des régions et à faire deux déplacements par semaine.

Mais son tour de passe-passe ne changera rien, les français ont d'autres chats à fouetter que de serrer les mains d'un président qui veut reconquérir l'opinion et redorer son blason sur leur dos.

Il peut toujours se mettre en jambes, pas sûr qu'il atteindra le sprint final d'arrivée.

Allez, circulez il n'y a rien à voir...

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée

20 avril 2023